

Hans Ritt, MdL \* Schlesische Straße 90 94315 Straubing
Walter Taubeneder, MdL \* Moosau 46 \* 94152 Neuhaus am Inn

## Bayerischer Landtag

Abgeordneter Hans Ritt, MdL Walter Taubeneder, MdL

**PRESSEMITTEILUNG** 

Straubing, 08.09.2023

Wie geht's weiter mit dem öffentlich-rechtlichen Rundfunk?"

Abgeordnete Ritt und Taubeneder laden zu öffentlicher Diskussionsveranstaltung

Aldersbach. Immer öfter wird Kritik laut, wie weit der öffentlich-rechtliche Rundfunk seinem Programmauftrag heute noch nachkommt und wie ausgewogen dessen Angebote sind. Besonders die vom Rundfunkstaatsvertrag geforderte Objektivität und Unparteilichkeit, die Meinungsvielfalt sowie die Ausgewogenheit der Angebote sehen Kritiker oftmals nicht mehr gegeben.

Dieser Kritik wollen die beiden CSU-Landtagsabgeordneten Hans Ritt und Walter Taubeneder nachgehen und laden die gesamte Bevölkerung herzlich zur Podiumsdiskussion "Wie geht's weiter mit dem öffentlich-rechtlichen Rundfunk?" am Sonntag, den 24. September 2023 um 11.00 Uhr im Kellerstüberl des Aldersbacher Bräustüberls ein.

Der Wahlkreisabgeordnete Hans Ritt wird in die Thematik einführen. Danach diskutieren der Leiter der BR-Kommunikation Steffen Jenter, der Vertreter des Bayerischen Journalistenverbands im BR-Rundfunkrat Harald Stocker, der Stimmkreisabgeordnete und BR-Rundfunkrat Walter Taubeneder sowie der Gründer der "Bürgerinitiative Leuchtturm ARD", Jimmy Gerum, über die Notwendigkeit einer grundlegenden Reform des öffentlich-rechtlichen Rundfunks.

Die Bürgerinitiative vertritt dabei die Position, dass die öffentlich-rechtliche Berichterstattung nicht objektiv und nicht frei von politischer Einflussnahme sei. Diskussionsleiterin ist Sonja Ettengruber vom Straubinger Tagblatt.

Interessierte werden um Anmeldung zur Veranstaltung bis Sonntag, den 17. September 2023 per E-Mail an mdl@ritt-hans.de gebeten.